





# 市が壁画を消しても良いと司法の判断

聖市に対し、「同市歴史、文化、環境遺産保護審議会の許可なく市内の落書きを消すことと禁する」としていた仮処分が、聖州高等裁判所によって棄却された。



聖市5月23日大通り沿いの壁画アート(Rovena Rosa/Arquivo/Agencia Brasil)

マリア・アウヴェス裁判官は、「壁画などの作品は保護されるべきだが、環境保護のための諸政策の実行や、市街地の景観を守るために行政担当者の職責では行政担当者の職責ではあることを忘れてはならない」とした。

シーダー・リンパの政策を掲げ、聖市内の落書きを積極的に消していたヨアン・ドリア市長に反した場合、1日に5万レアル(180万円相当)の罰金などきをえたものだ。(2月24日付G1サイトなどより、2月25日)

## 聖市 落書きでの逮捕者急増



聖市内各所で見られる落書き(Fernanda Carvalho/Fotos Publicas)

M)が、今年1月に、落書きの現行犯を39人逮捕した事が明らかに捕された。昨年の逮捕者は19人だった。昨年の逮捕者は19人だった。昨年と今年の逮捕者の違いは、ヨアン・ドリア市長の落書き撲滅への取り組みの結果だ。

GCMと軍警、市警が落書きの現行犯を39人逮捕した事が明らかに捕された。昨年の逮捕者は19人だった。昨年と今年の逮捕者の違いは、ヨアン・ドリア市長の落書き撲滅への取り組みの結果だ。

伯国では2月半ば以降、世界的にも有名になりオ市のパレードなど、各地でカーニバルのイベントが盛況だった。「陽

## 1人375レアル也

クリチバ一市 LJ 観光ツアーレポート

この理由を2月24日付エスター

ア、豪州に次いで5位

2位の米国、エストニア

ア、豪州に次いで5位

2位の米国、エストニア

ア、豪州に次いで5位

2位の米国、エストニア

ア、豪州に次いで5位

2位の米国、エストニア

## 2人のジャーナリスト負傷

ジア」で2月23日昼過

ジア」で2月23日昼過

ジア」で2月23日昼過

ジア」で2月23日昼過

ジア」で2月23日昼過

ジア」で2月23日昼過

ジア」で2月23日昼過

## サッカー聖州選手権前半戦終了

強豪は順調な滑り出し

2月3日開幕した今

年聖州選手権

がしのぎを削る。5月7日までの2ヶ月にわたった大会には、サンパウロFC、パルメイラス、コリンチャンス、サントスが参加。これまで1次リーグが終了し、前述の強豪4チームはおおむね順調に

2月3日開幕した今

年聖州選手権

がしのぎを削る。5月7日までの2ヶ月にわたった大会には、サンパウロFC、パルメイラス、コリンチャンス、サントスが参加。これまで1次リーグが終了し、前述の強豪4チームはおお

困つてしまふのがドイツを中心とするEU。トランプさんは、中国を批判していますが、EUにも相当厳しい。



アンゲラ・メルケル独首相(via Wikimedia Commons)

は、こちらを参考にしてください。↓

<http://www.mag2.com/p/news/240265>

ん、  
★「欧洲の最重要パートナーは、EU離脱を決めたイギリス」  
トナーは、日本」と決めています。  
こういう構図の中で、

トランプに嫌われているドイツ。  
中国に接近しています。  
トランプ大統領誕生後、世界情勢は、かなり流動的になっています。  
トランプ外交の基軸は、「ロシアと和解して、中国に勝つ」です。  
しかし、トランプさんは敵が多くすぎて、なかなか思うように動けない。

# なぜドイツは中国に接近するのか？

# RPE Journal

# ロシア政治経済ジャーナル

2月27日版

「リートの中に出でた。そんな野望が、欧洲工プロジェクトの中心にいたのは、フランスとドイツです。

というわけで、トランプさんが「EUはアメリカに対抗するために創られたのではないか?」といふのは、その通り。ただ、だからといって普通は、「EUがバラバラになつても、どうでもいい!」とはいひません。

率直すぎるるので、必要に警戒され、恐れられ、敵が増えています。

『風当たりを受けるのはドイツだ。』

「EUはドイツの目的」

▼変化の激しい時代  
日本は・・・  
世界の構造をみると、トランプ・アメリカは、ロシアと和解しが、敵に阻止される。★彼は、中国と対立いが、敵に阻まれる。  
というわけで、現状方についている。★トランプ・アメリカは、ドイツを中心としE Uと対立している。★それで、ドイツは、メリカのライバル中国接近している、接します。  
しかし、現在の世界元日本兵の二両陛下

アメ、弱体化する關係を同盟にするので、本はアメに連れて敵に運んではじめる。アメはアメ、弱体化する關係を同盟にするので、本はアメに連れて敵に運んではじめる。アメはアメ、弱体化する關係を同盟にするので、本はアメに連れて敵に運んではじめる。アメはアメ、弱体化する關係を同盟にするので、本はアメに連れて敵に運んではじめる。







ANO XX - Nº 4704

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 3 DE MARÇO DE 2017

R\$ 4,00

(其同)世界ボクシング評議会(WBC)パンタム級タイトルマッチ1回戦は2日、東京・両国国技館で行われ、チャンピオンの34歳、山中慎介(帝拳)が挑戦者である12歳のカルロス・カールソン(メキシコ)にTKO勝ちした。日本歴代単独2位を記録した。具志堅用高が本記録まであと一つと迫った。左の中は強打を武器

世界ボクシング評議会(WBC)パンタム級タイトルマッチ1回戦は2日、東京・両国国技館で行われ、チャンピオンの34歳、山中慎介(帝拳)が挑戦者である12歳のカルロス・カールソン(メキシコ)にTKO勝ちした。日本歴代単独2位を記録した。具志堅用高が本記録まであと一つと迫った。左の中は強打を武器

(其同)

世界ボクシング評議会(WBC)パンタム級タイトルマッチ1回戦は2日、東京・両国国技館で行われ、チャンピオンの34歳、山中慎介(帝拳)が挑戦者である12歳のカルロス・カールソン(メキシコ)にTKO勝ちした。日本歴代単独2位を記録した。具志堅用高が本記録まであと一つと迫った。左の中は強打を武器

## 日本歴代単独の2位



12度目の防衛に成功した山中慎介(上)

山中、TKOで12連続防衛

勝利を収め、歴代2位となっています。

世界ボクシング評議会

月に世界王座に就き、順調に防衛回数を伸ばしました。左の中は強打が持ち味で、

世界ボクシング評議会

月に世界王座に就き、順

た。左の中は強打が持

ちます。

世界ボクシング評議会